



Tour Of The Setting Sun - Final Tour SUM41

Konser Farewell di Jogja



DI ANTARA brand apparel asli Yogyakarta, Starcross, beberapa waktu lalu sukses menggelar Wildground Fest di area Candi Prambanan dua tahun berturut-turut. Kini, Starcross akan mengulang kesuksesan dengan menggelar Wildground Live, sebuah konser musik tunggal langsung skala besar yang menghadirkan band dan juga musisi Internasional.

Di pagelaran perdana Wildground Live ini, Starcross sebagai promotor tak tanggung-tanggung menghadirkan konser tunggal dengan *headline band* Rock (Punk Rock, Skate Punk, Pop Punk) Internasional asal Kanada, SUM41. Ada dua nama lokal yang akan membuka pentas SUM 41 nanti, yakni Rocket Rockers dari Bandung, dan Endank Soekamti yang didapuk sebagai tuan rumah. Kedua band ini akan bergalaga bersama di Stadion Kridosono Yogyakarta pada 2 Maret 2024 nanti.

Lebih lanjut, konser bertajuk "Tour Of The Setting Sun - Final Tour", akan menjadi yang pertama dan terakhir kalinya, SUM41 tampil di Jogja.

Ini akan jadi tour perpisahan SUM41 yang telah aktif ngeband selama 27 tahun. Hal ini juga telah mereka umumkan di akun sosial media SUM 41, bahwa mereka memutuskan akan selesai, dan menimbulkan respons kesedihan dari para penggemar mereka di seluruh dunia, tak terkecuali Indonesia.

Weimpy Tebong Adhari, promotor sekaligus *founder* Starcross menyatakan, bahwa tour terakhir SUM41 di Indonesia nanti akan menjadi penampilan sekaligus momen spesial SUM 41 dan para penggemarnya di Indonesia, karena menjadi saksi mata penampilan pamungkasnya.

"Semoga menjadi perpisahan yang manis, dan tak ada penyesalan, karena bagi penggemar SUM 41, juga penikmat musik-musik rock era 2000an, momen ini akan sungguh sayang jika dilewatkan," ujarnya, saat menggelar konferensi pers di Sinergi Co Working Space, Jumat (26/1).

Ia berharap, event ini bisa membawa kebahagiaan dan kenangan bagi banyak orang. Sekaligus menjadikan Jogja sebagai barometer event berkelas internasional di Indonesia.

Pj Wali Kota Yogya, Singih Raharjo, yang turut hadir pada kesempatan itu turut mengapresiasi penyelenggaraan Wildground Live. Menurutnya, ini akan menjadi momentum istimewa, karena SUM41 akan manggung di Jogja sebelum bubar.

"Pasti para penikmat band itu akan berdatangan ke Jogja untuk *farewell* konser atau *farewell tour*, dan akan menjadi kenangan yang tak pernah terlupakan," ucapnya.

Menurut Singih, memberikan sebuah kenangan adalah di antara unsur tourism itu sendiri. Ia pun berharap, event kali ini dapat mengangkat sektor pariwisata Kota Yogyakarta.

"Terimakasih memilih Kota Jogja sebagai *venue*, pasti geliat pariwisata akan jadi lebih kental, dan berharap event internasional sering-sering diadakan, pasti akan mengangkat sektor pariwisata," pungkasnya. (nto)

TRIBUN JOGJA/ARI SANTO
EVENT SPESIAL - Konferensi pers Wildground Live di Sinergi Co Working Space, Jumat (26/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005